

Confaes celebra dos jornadas sobre la prevención de riesgos laborales en la empresa

Tendrán lugar los días 14 y 20 de marzo

06.03.2013 Félix Rivas

La Confederación de Organizaciones de Empresarios Salmantinos (Confaes) ha organizado para el presente mes de marzo dos jornadas gratuitas sobre prevención de riesgos laborales.

La primera de ellas tendrá lugar el próximo jueves, 14 de marzo, a partir de las 10.00 horas, y está organizada por la Mutua de Accidentes de Trabajo y Enfermedades Profesionales de la Seguridad Social (FREMAP).

‘Señalización de seguridad y salud en el trabajo’ será el título de esta jornada que analizará las diferentes situaciones vinculadas con la prevención de riesgos laborales desde el punto de vista de la señalización en los centro de trabajo.

El ingeniero técnico industrial y técnico superior en prevención de riesgos laborales en las especialidades técnicas de FREMAP, Jesús de Garay Mañueco, será el encargado de impartir esta jornada que está dirigida a los profesionales de la prevención, directores técnicos, responsables de fabricación y responsables de relaciones humanas.

El Real Decreto sobre Señalización de Seguridad y Salud en el Trabajo, la incidencia de la señalización en los lugares de trabajo o los nuevos criterios para la señalización, serán algunos de los temas que conformen el programa de esta jornada que incluirá ejemplos prácticos de señalización.

La segunda de estas jornadas se celebrará el miércoles, 20 de marzo, a las 17.00 horas, bajo el nombre de ‘Criterios técnicos ante una visita de la Inspección de Trabajo en materia de Prevención de Riesgos Laborales’ y está organizada por la empresa MC Mutual.

A través de este seminario divulgativo se pretenderá fomentar la cultura de la prevención de riesgos laborales en el trabajo para

“contribuir a su integración en todos los niveles de las organizaciones”, según ha adelantado Confaes.

Asimismo, el objetivo será dar a conocer cómo actúa la Inspección de Trabajo, cuál debe ser la colaboración de los empresarios con la labor inspectora y qué documentación debe tener la empresa a disposición de la Inspección.

En esta jornada participarán el responsable de prevención de riesgos laborales de Confaes, Alberto Fiz, y el director de la Unidad de Gestión de Salamanca-Zamora de MC Mutual, Enrique Bartolomé Rodríguez.

El técnico superior de prevención de riesgos laborales de la empresa MC Mutual, Miguel Ángel Romero del Caz, y el jefe de la Inspección de Trabajo y Seguridad Social de Salamanca, José Luis Hernández de Luz, serán los encargados de impartir esta jornada dirigida a responsables y técnicos de prevención de riesgos laborales, directores de recursos humanos, responsables de empresa así como todas aquellas personas que puedan intervenir en una visita de la Inspección de Trabajo.

Para más información e inscripciones se puede contactar con el Departamento de Prevención de Riesgos Laborales de la Confederación de Organizaciones de Empresarios Salmantinos a través del teléfono 923 26 16 26 o del correo electrónico prevencion@confaes.es